



WIR RUFEN SIE AN

Vom 21. bis 24. November rufen unsere freiwilligen Helfer Sie an und bitten um Ihre Spenden. Die Beitragshöhe entscheiden Sie selber. In dem Ankündigungsbrief für unser Phonethon liegt bereits ein Überweisungsformular bei.

Sollten Sie noch keine Telefonnummer bei uns hinterlassen haben, teilen Sie uns bitte die aktuelle Nummer mit.

Für Ihre Spenden bekommen Sie eine Spendenbescheinigung, die Sie beim Finanzamt geltend machen können.

Vielen Dank für Ihre Spende.

SPENDENKONTO

Berliner Bank AG
Konto Nr. 48 33 81 000
BLZ: 100 70848

IBAN DE96 1007 0848 0483 3810 00
BIC (SWIFT) DEUT DE DB 110



Armenien-Fonds Hayastan-Fonds e.V.
Adresse: c/o Gilbert Moumdjian
Forststr. 10, D-85521 Riemerling
Tel: +49 (0) 89 / 6704181
www.armenienfonds.org
www.facebook.com/armenienfonds



HAYASTAN ALL-ARMENIA FUND DEUTSCHER AUSSCHUSS

1. Vorsitzender: Gilbert Moumdjian
2. Vorsitzender: Arman Derderyan
Kassenwart: Razmig Dichjekenian
Schriftführer: Andranik Mikayelyan
PR-Beauftragte: Katrin Avetjan

November 2013

Liebe Freunde, Landsleute und Spender des Armenien-
Fonds Hayastan-Fonds e.V.

Wie jedes Jahr ist nun wieder der Phonethon-
Spendenmarathon vor der Tür und wir appellieren an
Ihre Spendengroßzügigkeit.

In diesem Jahr gehen unsere Spendengelder an den Bau
der Vardenis-Martakert Autobahn. Aber der größte Teil
sollte an die Syrien-Armenier gehen, die dringenden als
je unsere Unterstützung benötigen.

Unser Apell: Helfen Sie unseren Schwestern und Brü-
dern in Syrien! 100 % Ihrer Spenden kommen bei den
Projekten an. Da wir uns alle auf freiwilliger Basis enga-
gieren.



Syrien: Minderheiten in Angst

Der gewaltsame Konflikt in Syrien hält seit langem an –
inzwischen wurden etwa 100.000 Menschen in Syrien ge-
tötet, fast 1.000.000 Menschen flüchteten in benachbarte
Länder.

Vor allem während des Genozids an den Armeniern zwi-
schen 1915 und 1917, bei dem bis zu 1,5 Millionen Arme-
niern getötet wurden, flüchteten viele Armenier vor der
türkischen Armee nach Syrien. 1918 zählte die armenische
Gemeinde hier schätzungsweise 142.000 Menschen.

Heute leben etwa 300.000 Armenier in Syrien, von denen
mit 30.000 bis 40.000 Personen die größte Gemeinschaft
in der mittlerweile umkämpften Stadt Aleppo wohnt.

Wegen des blutigen Bürgerkrieges in Syrien hat sich die
Auswanderung inzwischen intensiviert. Sie könnte
das Ende einer Gemeinschaft bedeuten.

Wie können Sie helfen:

» Spende!

Spenden Sie selbst und sammeln Sie Spenden. Bei uns
können Sie per Überweisung spenden. Während des
Phonethons werden Sie angerufen und können Ihren
Spendenbeitrag nennen.

» Mundpropaganda

Schicken Sie regelmäßige Rundmails an Ihre Freunde.
Erzählen Sie ihnen von unserem Projekt, warum wir dies
tun möchten und was sie tun können, um uns zu unter-
stützen. Sprechen Sie daneben auch gezielt Leute an, die
Sie für das Projekt gewinnen möchten.

» Soziale Netzwerke

Nutzen Sie Soziale Netzwerke wie Facebook und Twitter.
Laden Sie Ihre Freunde ein, unsere Facebook-Seite zu
besuchen, und schon können Sie eine große Menge Men-
schen auf einfachem Weg erreichen. Halten Sie Ihre
Freunde auf dem Laufenden und starten Sie Spenden-
aufrufe.

